

## KEPALA DINAS KOMINFO JEMBRANA KUNJUNGI LKBN ANTARA BIRO BALI



*Kepala Biro LKBN ANTARA Bali Edy M Ya'kub (2/kiri) menjelaskan tentang produk Kantor Berita ANTARA saat menerima kunjungan Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jembrana Made Gede Budhiarta, SSTP, M.Si, (kanan) di kantor LKBN ANTARA Biro Bali, Denpasar, Rabu (2/12/2020), (FOTO Antara News Bali/2020)*

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jembrana Made Gede Budhiarta, SSTP, M.Si, mengunjungi kantor LKBN ANTARA Biro Bali di Jalan Mataram 1, Banjar Lumintang, Kota Denpasar, Bali, Rabu, guna menindaklanjuti kemitraan (*MoU*) yang sudah terjalin antara Pemkab Jembrana dengan LKBN ANTARA (*IMQ/Antara Digital Media*) pada 16 September 2019.

"Kita sudah punya kerja sama di tingkat pusat yang ditandatangani Bapak Bupati Jembrana dengan ANTARA Pusat di Jakarta pada tahun lalu, maka sekarang kita tindak lanjuti secara teknis dengan LKBN ANTARA Biro Bali," katanya, didampingi Kabid Pengelolaan Informasi dan Komunikasi Kominfo Jembrana, I Wayan Agus Ariawan, S.Kom.

Dalam "*media visit*" untuk menindaklanjuti kerja sama dalam bidang imbal siar pemberitaan dan pelatihan sumber daya manusia (SDM) itu, Kadis Kominfo Jembrana diterima langsung oleh Kepala Biro LKBN ANTARA Bali Edy M Ya'kub yang didampingi staf lokal *IMQ/ANTARA Digital Media* Desi Dora, dan staf administrasi/IT, Nyoman Aditya.

"Secara teknis, saya ingin tahu produk informasi yang dibuat ANTARA. Saya siap menindaklanjuti kerja sama yang sudah ada, nanti saya minta usulan ANTARA untuk langkah awal dari kerja sama secara teknis ini, baik pemberitaan maupun pelatihan SDM di bidang jurnalistik," katanya.

Merespons hal itu, Kepala Biro LKBN ANTARA Bali Edy M Ya'kub menegaskan bahwa tugas LKBN ANTARA sebagai Kantor Berita selama ini adalah melayani media massa dalam hal konten informasi dengan berbasis web.

"Setiap media yang bermitra dengan kami akan menerima ratusan konten informasi dalam 24 jam, baik nasional maupun internasional," kata Edy.

Hingga kini, ada ratusan media massa secara nasional yang bermitra dengan LKBN ANTARA. "Untuk Bali ada belasan media yang bermitra dengan kami," katanya.

Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Jembrana Made Gede Budhiarta, SSTP, M.Si, (2/kanan) dalam kunjungan ke Kantor LKBN ANTARA Biro Bali, Denpasar, Rabu

(2/12/2020). (FOTO Antara News Bali/HO-Diskominfo Jembrana/2020)

Tapi, sejak tahun 2007, Presiden menerbitkan PP Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA dengan tugas melayani publik untuk mengangkat potensi negara/daerah (*branding*), sekaligus meng-*counter* informasi hoaks.

Untuk publik, baik negara maupun masyarakat, LKBN ANTARA memiliki berbagai bentuk layanan, seperti portal (daerah dan nasional), medsos, Koran Digital, Videotron/i-Media, dan IMCS (layanan "*Agenda Setting*" untuk "*branding*" Negara dan Non-Negara/Mitra dalam kondisi kritis atau memerangi hoaks).

"Untuk publik, LKBN ANTARA juga memiliki layanan non-news, yakni literasi media melalui diklat jurnalistik (tulisan, foto, video, info grafis, medsos), pameran fotografi jurnalistik (nyata-maya), dan kegiatan sosial yang di Bali disebut '*Tjatronata Dharma*'. Di Bali, kegiatan sosial '*Tjatronata Dharma*' yang pernah dilakukan, antara lain pemberian *Tjatronata Award*, magang/riset dari pelajar/mahasiswa, Media Visit, Lomba Esai, Media Partner, pemberian Gawai Pendidikan, peluncuran buku, kegiatan sosial lainnya," kata Edy.

Dalam "*media visit*" itu, Diskominfo Jembrana tertarik dengan kemungkinan kerja sama pemberitaan (imbal siar) melalui portal, medsos, dan koran digital. Selain itu, kerja sama pelatihan jurnalistik, dan kerja sama dalam mengampanyekan potensi pariwisata di Jembrana melalui TV ANTARA, Videotron, dan i-Media.

Sebelumnya (16/9/2019), Bupati Jembrana, I Putu Artha, menandatangani Nota Kesepahaman (MoU) Layanan Informasi Publik bersama CEO IMQ/Antara Digital Media, Darmadi, untuk bekerja sama dengan Perum LKBN ANTARA di Wisma ANTARA Jakarta, guna mendorong pertumbuhan ekonomi daerah melalui layanan informasi publik.

"Kerja sama dengan ANTARA bisa memberikan informasi bagi perkembangan wilayah Jembrana dan menjadi salah satu terobosan di era digital, mengingat Jembrana merupakan 'pintu masuk' wilayah Bali dari jalur darat. Adanya kerja sama layanan informasi publik dengan ANTARA, diharapkan menarik investasi dan meningkatkan perekonomian daerah," katanya.

Pewarta : **Antara News Bali**

Editor : Adi Lazuardi